

## Ein Musterbeispiel für christliches Miteinander

Vom 7.-9.12. fand im CVJM Heim in Wuppertal das Jubiläumsevent von Glaubenskultur statt.

Das Wochenende war geprägt von einem verständnisvollen, offenen und von Achtung getragenen Miteinander der unterschiedlichsten Teilnehmer. NAK Offizielle, Aussteiger, VAG Teilnehmer und NAK Mitglieder der unterschiedlichsten Prägung lebten vor, wie einfach es sein kann, dass sich alle gleichermaßen als Christen fühlen und trennendes völlig nebensächlich wird.

Die Vorträge und Workshops hatten Format und die jeweiligen Diskussionsrunden brachten viele neue Impulse und Erkenntnisse. Natürlich wurden auch Bekanntschaften und Freundschaften begründet und vertieft.

Der Gottesdienst am Sonntag, gehalten von Evangelist Hebestreit, bewies auf eindrucksvolle Weise wie wohltuend und segensreich eine gehaltvolle Predigt sein kann.

Mir bleibt nur ein herzliches Dankeschön an Michael Koch, Melanie Ebener und das gesamte Organisationsteam zu sagen und die Bitte zu äußern eine solche tolle Veranstaltung zu wiederholen.

12.12.2007 (BP HW)